



# 2月の園だより

あおぞら保育園 平成29年2月号

暦の上では春ですが、寒い日が続き大人は暖かい春の陽差しが待ち遠しいところですが、子ども達は寒さなどこへやら。戸外に出ては、吐く息が白くなるのを楽しめるほどです。

さぁ、いよいよ2月11日は発表会！ご家族の方に一年間の成長をご覧いただく最後の行事です。園内には子どもたちの歌声、楽しく踊る足音、そしてかっぴい声を張り上げていうセリフが響いています。本番目指して、子どもも職員も頑張っています。当日は頑張る子どもたちに『よくがんばったね』のお褒めの言葉とたくさんの拍手をよろしくお願ひいたします。

## 保育所児童保育要録の送付を実施します



小学校などに就学する保育園児童に対する「保育所児童保育要録」の作成が義務付けられ、小学校などへ送付することになりました。これは、2009年4月から施行された「保育所保育指針」に基づき、子どもの育ちを支える資料として保育園が作成するものです。対象は、今年4月に小学校などへ就学する保育園児童全員で保育園から就学先の小学校などにお渡しする予定です。



北風が寒くなる季節になると、ポケットに手を入れたり前屈みになって歩いたりする姿を見かけます。背中には脳と体全体をつなぐ大切な神経があるので、姿勢が悪いと子どもの発育に影響が出てきます。日頃から背筋を伸ばし、良い姿勢を意識しましょう。

## 雨水

空から降る雪が雨に変わり、氷がとけて水になるという意味の雨水。二十四節季のひとつで、立春から数えて15日目頃、今年は2月18日です。立春から更に春の訪れを感じるようになり、昔から農耕の準備を始める目安とされてきました。地方によっては、この日にひな人形を飾ると良縁に恵まれるといういい伝えもあります。

## 退職 します

看護師の山下恵子が進学のため、1月31日をもって退職します。後任の看護師は現在募集を行っており、決まり次第ご報告させていただきます。当分の間看護師不在となりご心配をおかけしますが、囑託医及び太陽の子保育園の看護師と連携をとりながら保育を行っていきます。

## 2月の予定

- 1(水) 発表会リハーサル
  - 3(金) 豆まき
  - 7(火) 発表会リハーサル
  - 11(土) 発表会
  - 13~17 身体測定週間
  - 14(火) 幼児体育指導
  - 15(水) 調理保育(ことり)
  - 16(木) 調理保育(はな)
  - 17(金) お誕生日会
  - 20(月) 調理保育(つき)
  - 21(火) ひな人形飾り
  - 23(木) にじいろワークショップ
  - 24(金) お別れ遠足(つき)
  - 25(土) 新入園児面談
- ★予告なし避難訓練

## 3月の予定

- 1(水) 保健指導(つき)
  - 2(木) ひなまつり会
  - 3(金) お別れ遠足(雨天時)
  - 4(土) 新入園児面談
  - 7(火) ひな人形仕舞
  - 10(金) お誕生日会
  - 15(水) 幼児体育指導
  - 18(土) 卒園式
  - 21(火) 新クラススタート
- ★予告なし避難訓練

## 新クラス説明会 17:00~18:00

- 6(月) 新ぺんぎん組
- 7(火) 新うさぎ組
- 8(水) 新ことり組
- 9(木) 新はな組
- 10(金) 新つき組

※新クラスのお部屋にてクラス説明会を行います。

## 換気をしましょう

部屋を閉め切って遊んでいると空気が汚れ、頭がぼんやりする、気分が悪くなる、ふらふらするなどの症状が出てきます。空気が汚れる原因は、人の吐く息や細菌・ウイルス、ほこりなどです。1時間に1回は窓を開けて風の流れを作り、部屋に新鮮な空気を取り入れましょう。



## ●ひよこ

もうすぐ発表会ということで、保育園の中からはお兄さんお姉さんたちの頑張っている声でいっぱいです。ひよこ組さんたちも、何をしているのかな？と興味津々でお部屋をのぞき込んでいます。クラスでは発表会で行う歌や手遊びをするとノリノリで踊りだしています。大勢の人の前ではどうなるのでしょうか？楽しみにしててください。

日中は、あたたかい陽気の日はお散歩に沢山出かけています。遊具で遊ぶことがますます楽しくなってきたようで、みんな思い思いの場所へ。でも、ふと気がつくと同じ場所でそれぞれ好きなことをしていたりします。また、少しずつですがお友だちとの関わりも増え、名前を呼び合う姿も出てきました。お散歩の支度を始めると、お友だちの帽子や靴下を「はい」とお互い渡し合ったり、食事中、ふと目が合い笑い合ったりしています。生活や遊びの中で仲立ちしていき、お友だちと一緒にいる楽しさを感じられるようになればと思っています。



## ●ぺんぎん

初めての発表会を楽しみにしているぺんぎん組さん。衣装を着てウキウキ踊ったり、ピアノに合わせて歌ったり、名前を呼ばれて、「は〜い！」と返事をしています。当日は沢山のお客様の前で、緊張して固まって、泣いてしまう子や、むしろハイテンションになる子と色々な姿が見られるのかなと思います。何をしても、とても可愛いぺんぎん組さんなので、どうぞ応援よろしくお願ひいたします！！

まだまだ寒い2月ですが、沢山外遊びをしたいと思います。元気に過ごせる様、睡眠、食事をたっぷりとらせてあげてくださいね。



## ●うさぎ

今月から少しずつ幼児クラスのお兄さんお姉さんになる準備として、いろいろな真似っこをはじめました。これまでも給食の時に担当としてお皿を運ぶことは挑戦していましたが、食べる前の「へらして」も自分でお皿を持って来るようになりました。おかわりの時も同様にお皿を持ってきて「おかわりください！」と言えるようにしています。これを始めてから給食の時の食べる意欲がますます増し、びっくりするくらいの量を食べます。お着替えなども少しずつ全部自分で頑張ろうと、やる気に満ちあふれているうさぎぐみさんです。

さて、2月はいよいよ発表会があります。みんなの大好きな絵本が題材になっているので、毎日午睡前に台詞の練習をしたり、遊んでいるときに、ふと音楽を流すと踊りはじめたり楽しく練習をしています。本番もみんな楽しくできたらと思っています。

## ●ことり

今月はお当番活動の一つとして配膳を始めました。マスクをすることが嬉しくて、お当番になると支度を早く済ませてマスクをして待ち、お当番をますます楽しみにしていることり組です。マスクのご用意をありがとうございました。

そして本格的に発表会の練習が始まりました。「リンゴ・バナナ〜」とそれぞれのチームで好きなフルーツを決めて、曲に合わせて言いながら楽器の練習を楽しんでいます。台詞は大きな声で言う事に緊張してしまう子どもたちなので、初めは自信がなくて周りをキョロキョロして誰が先に言うか…と様子を伺っていたのですが、自信を持って大きな声で言えるように練習をしました。自由遊びの時に台詞や歌を自然に口ずさんでいる姿がとてもかわいらしいです。大勢の人を前にするときと緊張してしまうかな？でも、お兄さんお姉さんとして舞台に出る事を楽しみにしているので、本番は成長したことり組が見られると思います。



## ●はな

もうすぐ発表会！子どもたちのやる気スイッチ全開です。練習を重ねる中で自信をつけ、目の色も変わってきました。大きな声を出す事、セリフを覚える事、友だちと息を合わせる事…ひとつひとつ一生懸命取り組む姿に成長を感じます。今年は、初めて1人ずつセリフがあり、ドキドキの子どもたち。緊張も大きいと思いますが、「たのしかった」「やってよかった」と、満足感・達成感が味わえる様、しっかりサポートしていきたいと思います。

菜園では、大根がたくさん収穫でき、美味しく頂きました。残り数本となりさみしいです。最後は、大根ステーキで感謝の気持ちをもって締めたいと思います。



## ●つき

今年もこおり鬼やドッチボールなどみんなと一緒に楽しめる遊びが大人気です。一緒に遊ぶために意見を出し合ったり、保育士でなく子どもたちの中で決められることが増え、さすが年長さんだなどと嬉しく思う担任です。保育園生活もあと2か月…。大好きなお友だちと沢山の思い出を作っていきたいと思います。

発表会の練習では、一人でセリフを言うことにまだまだドキドキしていますが、自信を持ち、勇気を出して表現できるよう、どの子も一生懸命に取り組んでいます。友だちと力を合わせることを楽しみながら、ひとりひとりが輝く劇になりますように。当日はもちろんです。頑張っている姿、気持ちを暖かく見守り、子どもたち、そしてご家庭の皆さまと一緒に成長を喜びあえるよう過ごしていきたいと思います。